

Pentlinger Homey! Hotel ein Jahr eröffnet und jetzt der 5000. Gast

Perfekte Verkehrsanbindung und auch mit dem ÖPNV bestens erreichbar. In Holzbauweise konstruiert. Stromtankstelle und 26 Pkw-Stellplätze

(Josef Eder). Ein Jahr nach der Eröffnung hat Anfang August der 5000. Gast im Pentlinger Homey! Hotel eingekcheckt. Das Haus, an der Kreuzung Hohengebrachinger Straße / Hölkering gelegen, ist als Hotel Garni konzipiert und verfügt über 30 Zimmer bzw. 60 Betten sowie einen lichtdurchfluteten Tagungsraum, welcher Platz für kleine Meetings bis zu 20 Personen bietet.

Es wird von den Inhabern Stefanie und Felix Baldermann, geführt. Der Jubiläumsgast, Lars Gussen, kommt aus der alten Kaiserstadt Aachen und arbeitet beim Werkzeugmaschinenlabor WZL der Rheinisch-Westfälischen Technischen Hochschule Aachen. „Er hat als Stammgast bereits mehrmals bei uns in Pentling übernachtet und betreut und berät als Spezialist den Globalplayer Krones (Neutraubling)“, so die beiden Inhaber.

Im Englischen bedeutet ›homey‹ so viel wie heimisch, heimelig und gemütlich. Das Hotel liegt im Süden der Welterbestadt Regensburg, in der Gemeinde Pentling, unweit von Universität, Klinikum und OTH Regensburg und ist gut erreichbar über die BAB A93 (Ausfahrt 45 / Pentling), A3 sowie B16. Selbst die neue Continental Arena, die Heimat des Zweitligisten SSV Jahn Regensburg,



Foto Stefanie Baldermann: Lars Gussen und Felix Baldermann

mit Communication Center ist nur fünf Autominuten entfernt. Nahe des Hotels stoppen die RVV-Linien 7, 16 und 19 sowie am Wochenende stündlich eine Nachtbuslinie, sodass es rund um die Uhr mit dem ÖPNV erreichbar ist. In nur zehn Minuten ist man im Herzen der alten Reichsstadt Regensburg. Die verbauten natürlichen Materialien (hauptsächlich Holz) sind klimaausgleichend und vitalisierend. Es bietet 26 Parkplätze sowie eine Schnelllade-Stromtankstelle für Elektrofahrzeuge der Hotelgäste.